

## Sindicato Trans Afrodita de Valparaíso inicia talleres de género, liderazgo y alimentación saludable con apoyo de Sernameg

Fomentar espacios para reflexionar en torno a las experiencias trans y adquirir nuevos conocimientos para desarrollar sus liderazgos son parte de los objetivos que contempla el proyecto Formación para el desarrollo organizacional de mujeres trans que impulsa el Sindicato Trans Afrodita de Valparaíso con apoyo de Sernameg Valparaíso, y que considera la realización de talleres de género, liderazgo y alimentación saludable.

Sandra Peña, presidenta del Sindicato Afrodita, destacó el inicio de las actividades. "Hemos tenido una muy buena convocatoria en los talleres, ya que las socias se han animado a participar y eso nos pone muy contentas. Lograr el desarrollo de este proyecto ha sido un gran paso para nosotras y una gran oportunidad también para encontrarnos en el trabajo colectivo, así como fortalecer las redes y conocernos también en otros ámbitos, como en los talleres de alimentación donde todas nos ayudamos en las preparaciones, así que el proceso ha sido muy positivo y motivante para todas".

### Anuncio Patrocinado

La iniciativa busca implementar un plan formativo y de autocuidado para las integrantes de la agrupación, que permita entregar herramientas para la gestión y conocimientos para su diario vivir. Es así como, a través de talleres formativos, se facilita el desarrollo de habilidades discursivas y de expresión en torno al campo del género y las sexualidades, además de potenciar la cohesión y el trabajo colectivo.

Como hito de cierre, la propuesta también contempla un encuentro intergeneracional, donde las participantes compartirán sus experiencias con otras personas de las diversidades y disidencias sexuales de la región de Valparaíso.

Sindicato Trans Afrodita de Valparaíso inicia talleres de género, liderazgo y alimentación saludable con apoyo de Sernameg

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?